



**1<sup>ère</sup> Compagnie de Tir à l'Arc  
de CHATEAUROUX**  
*Complexe Sportif de la Margotière,  
rue de la Margotière  
36000 CHATEAUROUX*  
02.54.34.12.90  
02.54.26.09.36

[archers.chateauroux@gmail.com](mailto:archers.chateauroux@gmail.com)  
[http://le\\_cie\\_chateauroux.sportsregions.fr/](http://le_cie_chateauroux.sportsregions.fr/)



## **PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DIMANCHE 11/10/2020**

Ouverture de la séance à 14h30 par le nouveau Roy de la Compagnie, Stéphane Dubreuil, désigné ce matin même lors du traditionnel « Tir du Roy » à la 5<sup>ème</sup> Halte.

### **Allocution du Représentant de la Mairie : Monsieur Denis MERIGOT**

Monsieur Méricot évoque son plaisir à assister à notre assemblée générale. Il nous assure du soutien indéfectible de Châteauroux Métropole, tant sous forme de subventions, que sous forme d'aide matérielle (prêt de matériel et soutien logistique) lors de nos manifestations. Il suit dans le journal et sur les réseaux sociaux, les performances des archers du club (au moins jusqu'à février pour cette saison).

Il évoque également, les subventions municipales accordées aux associations qui seront en baisse sur la prochaine saison, sauf la notre qui devrait être maintenue en l'état.

### **Allocution du Président, Patrick VIEL**

Mesdames, Messieurs les Archers, Amis et Bénévoles du Tir à l'Arc, je vous salue.

Année 2019-2020 : que dire sur cette année, si ce n'est qu'elle fut fortement écourtée et difficile à vivre à tous les niveaux. Des résultats en salle en demi-teinte : bons en individuel, mais avec des ratées en équipe, puis plus rien, la faute à la Covid 19 ! Mais quand même des nouveautés positives avec la mise en place au niveau du Comité Départemental de séances de perfectionnement sportif tant pour les jeunes que pour les adultes. Les séances annulées en mars avril et juin ont été reportées en juillet et août. Ces stages ont été reconduits cette année, avec 12 places pour une efficacité maximale. A vous de montrer que cela vous intéresse pour motiver la prochaine équipe du CD 36 à en prolonger le financement, et ce d'autant plus facilement que les séances se déroulent à Châteauroux.

Un dernier mot concernant « la bête » qui nous importune depuis mars dernier : continuez à vous méfier et à pratiquer les gestes barrières, en particulier à l'entraînement en vous positionnant 1 par cible, sauf « rapprochement familial ». Pas de cluster Châteauroux 1<sup>ère</sup> Compagnie !

Pour finir enfin, profitez pleinement des conditions exceptionnelles d'entraînement que vous propose la Compagnie : 3 heures minimum tous les jours de l'année, que ce soit en salle ou en extérieur : nous sommes des privilégiés ! Pour 12 € par mois, vous pouvez pratiquer un Art Martial avec tout ce qu'il peut vous apporter dans votre vie de tous les jours : self-control, confiance en soi, concentration, persévérance, fair-play.

Merci à tous, Archers et Bénévoles, anciens et nouveaux, de vous impliquer dans la vie de la Compagnie pour le plaisir et la réussite de chacun.

Je passe maintenant la parole à notre Secrétaire, pour le compte-rendu d'activité.

Le Président  
Patrick VIEL

# RAPPORT D'ACTIVITES 2019/2020 ET PROJETS POUR 2020/2021

Mesdames et Messieurs les archers, je vous salue,  
Donc voici un petit résumé de ce qui s'est passé durant cette saison 2019/2020 :

## LES EFFECTIFS

La 1ère Compagnie comptait 65 archers soit 6 de moins que la saison passée

45 adultes 15 femmes et 30 hommes

20 jeunes 6 filles et 14 garçons

Nous avons donc perdu des archers par rapport à l'année précédente, mais nous avons gagné 1 jeune

## LES COMPETITIONS

<b>SALLE</b>	<b>Départemental</b>	<b>Argenton, 16 participants. 2 Médailles d'Or pour Marine Girard et Nicolas Leblanc. 2 Médailles de Bronze pour Mickaël Derupty et Alexandrine Lopes. Chez les découvertes, 2 médailles également, 1 d'Argent pour Lucas Chauveau, et 1 de Bronze pour Manon Barbazange.</b>
	<b>Championnat Régional individuel</b>	<b>Le Blanc 9 participants. 2 Médailles d'Or pour Nicolas Leblanc et Sylvie Dubreuil, 1 médaille d'Argent pour Mickaël Derupty, 1 médaille de Bronze pour Marine Girard</b>
	<b>Ligue par équipe</b>	<b>Châteauroux 1 équipe homme classique engagée qui terminera 5 ème.</b>
	<b>Open 3 Manches</b>	<b>12 participants à au moins 1 manche. Sur l'ensemble des 3 manches, 1 Médaille D'Or pour Nicolas Leblanc, et 2 médailles d'Argent pour Marine Girard et Sylvie Dubreuil, et 2 médailles de Bronze pour Valentin Richard et Blanche Clément. A noter la belle performance d'Alexandrine Lopes qui termine 4ème</b>
	<b>Championnat de France adulte</b>	<b>Pas de participant</b>
	<b>Championnat de France Jeune</b>	<b>Vittel 1 participant Valentin Richard, pas de médaille</b>
<b>National 50m 122</b>	<b>Départemental</b>	<b>Covid</b>
	<b>Régional</b>	<b>Covid</b>
<b>International 50 ou 60 ou 70 m</b>	<b>Départemental</b>	<b>Covid</b>
	<b>Régional</b>	<b>Covid</b>
	<b>Championnat de France Jeune</b>	<b>Covid</b>
	<b>Coupe de France</b>	<b>Covid</b>
	<b>Division régionale</b>	<b>Covid</b>
	<b>TNJ</b>	<b>Covid</b>
<b>CAMPAGNE</b>	<b>Ligue</b>	<b>Covid</b>
	<b>Championnat de France</b>	<b>Covid</b>

<b>BEURSAULT</b>	<b>Départemental</b>	<b>Covid Covid</b>
	<b>Ligue</b>	<b>Covid</b>
	<b>Championnat de France</b>	<b>Covid</b>
<b>3D</b>	<b>Départemental</b>	<b>Arthon 6 participants, 4 médailles d'Or pour Marine Girard, Karl Hrycan, Paul Langlois et Blanche clément et 2</b>

		<b>médailles d'Argent pour Tristan Charreire et Pascal Delorme</b>
<b>3D</b>	<b>Championnat de France</b>	<b>Covid</b>
<b>DID</b>	<b>Division Sud</b>	<b>Covid</b>
<b>Trophée des mixtes</b>		<b>Covid</b>
<b>Challenge « Flèches de la reprise »</b>	<b>Départemental</b>	<b>Primés : Cluis puis Argenton et Châteauroux</b>
<b>Challenge « Flèches de la reprise »</b>	<b>Régional</b>	<b>Primés : Châteauroux et Argenton</b>

Durant cette saison, notre club a organisé uniquement la dernière manche de L'open et le Championnat Régional par équipe. Puis vint le Covid ....

Je déplore de n'avoir d'autres résultats à vous communiquer puisque la saison c'est arrêté brutalement à fin de la saison salle.

Suite a cette COVID qui à un peu endormi tous le monde, et afin de réveiller les compétiteurs, Le comité régional à initié une sorte de compétition intitulée « les flèche de la reprise » Qui à été bien suivie au club et dans toute la région. Il n'y a pas eu de titre, ni de médaille, mais les participants ont fait gagner à leurs clubs des bons d'achats via un tirage au sort. Châteauroux à ainsi été gratifié d'un bon d'achat de 50 € pour du matériel.

Suite à ça j'aurais pensé que chacun était motivé comme jamais pour la reprise de saison, or, il ne semble pas que ce soit le cas vu le nombre d'appel aux bénévoles qu'il a fallu faire pour le forum des associations, et le nombre de personne qui ont renvoyé leur coupon ne serait-ce que pour le tir du Roy (10). Un post sur FaceBook, 46 vues et 3 réponses !!!!!!! Seulement 3 réponses.....

Je pense sincèrement que le travail des bénévoles mérite un peu plus de respect. Quand on vous pose une question, faites l'effort de répondre c'est oui, c'est non, mais au moins on gagne du temps...

Je remarque que les gens sont souvent plus rapides à quémander qu'à aider....

### **ECOLE DE TIR**

Marine GIRARD

L'école de tir a cette année été encadrée par Fred, Karl, Tristan et Marine. La saison 2019-2020 a été marquée par une école de tir réduite : 12 archers s'étaient inscrits initialement. Ce nombre est dû au faible nombre de personnes étant venues tester aux séances découvertes. Cependant, il a permis à l'équipe pédagogique de pouvoir se concentrer davantage sur chaque archer. On peut noter grâce à cela une bonne progression des archers sortants.

En résumé, une petite école de tir par la taille mais grande par la qualité car constituée de bons élèves très à l'écoute des consignes.

Au final, nous avons une école de tir avec des élèves assez sérieux et ça se ressentait sur leurs gestes et leur envie d'apprendre. Les cours se sont déroulés dans la bonne humeur et nous avons eu beaucoup de plaisir à leur transmettre nos connaissances.

Un certain virus étant passé par là, avec le confinement pour conséquence, l'année s'est terminée avec le retour de seulement 6 archers à la Margotière. Il a été compliqué de recoller les morceaux lors de ce retour qui coïncidait avec les vacances d'été, et à l'heure de ces quelques lignes, seulement 4 de ces archers ont repris leur licence pour cette nouvelle saison.

Malgré quelques scores approchants, les records de flèches n'ont pas été battus cette année. Aucun archer n'a validé de flèche Bronze/Argent/Or non plus.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont pu aider à la bonne marche de l'école de tir cette saison.

Pour la saison qui s'annonce, l'équipe pédagogique sera constituée de Valentin et Fred qui sont candidats entraîneurs, Mickaël et Marine. Si vous souhaitez vous investir également, n'hésitez pas à faire signe !

### **COMMISSION SPORTIVE**

Stef DUBREUIL

Tout à déjà été dit dans le rapport d'activité, j'avais placé gros d'espoir sur la saison extérieure, pour faire progresser le club et enfin accéder à la D2. J'espère que la COVID n'aura pas fait de trop gros dégâts dans les rangs des archers en terme d'engagement et de motivation autant au niveau du club que du comité départemental et régional.

### **ANIMATIONS**

Marine GIRARD

Très peu d'animations ont pu avoir lieu cette année, pour cause de travaux dans le gymnase et de confinement.

Le jeu d'Halloween qui a eu lieu le 8 novembre a cette année été ouvert à tous, ce qui a permis aux « anciens » du club de rencontrer les archers d'école de tir, et de redécouvrir « les joies » des arcs d'initiation. Tous ont pu passer une bonne soirée, et cela a également donné l'occasion aux familles des archers de découvrir notre sport, en leur permettant d'essayer après le jeu.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont donné de leur temps pour m'aider à mettre en place ce jeu, que se soit en amont ou pour l'installation (et le gonflage des ballons !)

Le jeu de Noël n'a pas pu être organisé cette année à cause de la réfection du gymnase.

Le tir de la St Sébastien, organisé par les membres du bureau le 20 janvier, a vu Franck BONNEAU être sacré St Sébastien de l'année, prenant la suite de Valentin RICHARD.

Le tour de l'Indre des sports ayant été annulé, le club a uniquement tenu un stand au forum des associations pour cette rentrée. Merci aux archers ayant pu assurer un ou plusieurs créneaux de présence lors de cette manifestation.

Pour cette nouvelle saison, plusieurs jeux sont envisagés. Nous avons encore un engagement à tenir envers les archers Arthonnais qui nous avaient prêté gracieusement leur ciblirie pour le jeu de pâques en 2019, j'espère que cette année nous parviendrons à mettre en place un jeu permettant de rencontrer également les archers de ce club. Si vous avez des idées de jeu ou des envies, n'hésitez pas à en faire part !

## **FORMATION**

Candidats entraîneurs Fred Branson et Valentin Richard.

Il pourrait être intéressant pour le club de former de nouveaux arbitres, d'autant que la formation se passe à Châteauroux (pas de problèmes de déplacements), et que l'arbitre formateur de l'Indre à savoir Stef Dubreuil n'a pour l'instant aucun échec à son actif. D'après Patrick Viel, c'est un de ceux qui connaît le mieux le règlement parmi les arbitres de la région.

## **COMMISSION MATERIEL**

Xavier MASSET

Il a été procédé cette saison, après le dé-confinement à la réfection de la ciblirie du gymnase, ainsi qu'à celle du jeu d'arc. Une étude est en cours pour acheter de la ciblirie en bande mousse imputrescible pour changer la ciblirie extérieur. Cela pourrait coûter à peine plus cher, et avoir une durée de vie plus longue, et une qualité d'amortis des flèches bien meilleure.

## **COMMISSION JEUNES**

Valentin RICHARD

Cause COVID, peu de choses ont été faites cette saison, mais pour celle qui commence, des cours de soutien sont proposés aux jeunes archers confirmés qui peuvent être en demande le mardi soir.

## **PROJETS 2020/2021**

Vôici le programme pour la saison à venir :

- L'école de tir sera assurée par Marine GIRARD assistée par les candidats entraîneurs Fred Branson et Valentin Richard. Le mercredi de 18h30 à 20h, et le vendredi de 19h30 à 21h. Mickaël Choubrac participera également à ces séances.
- Un suivi des archers sortant de l'école de tir et les autres qui le souhaitent est aussi prévu avec des séances d'entraînements assurés par Valentin Richard et Stéphane Dubreuil le mardi de 18h30 à 20h.
- Marine assure toujours également une animation le samedi après midi pour les volontaires

Pour ce qui est du volet « compétitions », nous organiserons :

- Le concours salle qui aura lieu les 16 et 17 janvier 2021
- Le Championnat Régional TAE + La dernière manche de DR les 19 et 20 juin 2021.
- Le Régional Beursault du 09 avril au 11 avril

Pour les autres compétitions importantes :

- Le Départemental salle aura lieu les 23 et 24 janvier 2021 à Argenton.
- Le Régional individuel aura lieu les 13 et 14 février à Chambray les tours.
- Le Régional par équipe aura lieu le 21 février à Auneau, au même endroit la veille le 20 février se tiendra l'Assemblée générale du comité Régional.
- La 1<sup>ère</sup> manche de DR1 et DR2, le 25 avril 2021 à Chartres.
- La 2<sup>nd</sup> manche de DR1 et DR2, le 23 mai à Epermon.
- Les manches de DR3 auront lieu le 09 mai à Voves, le 06 juin à Vîneuil, et la finale le 04 juillet à Argenton.
- Le Régional Campagne le 08 mai à Argent sur Sauldre.
- Le Régional 3D individuel le 05 juin à Pers en Gâtinais
- Les 3 manches de DR 3D auront lieu le 18 avril à Avord, le 13 juin à La Ferté St Aubin, et la finale le 05 septembre à Montlouis sur Loire.

Je vous rappelle également que l'Assemblée Générale électorale du Comité Régional aura lieu le 21 novembre 2020 au CRJS de Salbris. Il y en aura 2 cette saison, car nous étions dans une année Olympique, même si les jeux n'ont pas eu lieu.

Si tout se passe bien niveau COVID, nous devrions pouvoir poursuivre sur la saison extérieure avec les DR1, DR2, et DR3 en espérant faire monter enfin l'équipe masculine en D2,

Nous avons aussi cette saison comme l'an passé, la possibilité de participer pour les jeunes et les adultes demandeurs de progression aux modules de perfectionnement 36 financés en totalité pour les jeunes et en partie pour les adultes (reste à charge 25 €) par le Comité Régional et le comité départemental.

Ces modules auront lieu aux dates suivantes :

pour les JEUNES :

HIVER (14h30-17h)

- Samedi 17 octobre (1<sup>er</sup> jour des vacances scolaires)
- Samedi 28 novembre
- Samedi 05 décembre ou 19 décembre
- Samedi 16 janvier
- Samedi 20 février

EXTÉRIEUR (14h30-17h) Les dates ne sont pas fixées sauf la 1<sup>ère</sup> qui aura lieu le

- Samedi 20 mars
- Samedi ? avril
- Samedi ? mai
- Samedi ? juin

pour les ADULTES :

HIVER (20h30-23h)

- Mercredi 07 octobre
- Mercredi 4 novembre
- Mercredi 9 décembre
- Mercredi 13 janvier
- Mercredi 10 février
- Mercredi 10 mars

EXTÉRIEUR (18h-20h30, horaires à confirmer) les dates ne sont pas fixées

- Mercredi ? avril
- Mercredi ? mai
- Mercredi ? juin

Vous pouvez vous inscrire directement auprès de Jean-Baptiste Dubois (Mail : [flashjb@gmail.com](mailto:flashjb@gmail.com)) ou de Christiane Viel (Mail : [c-viel1808@orange.fr](mailto:c-viel1808@orange.fr))

- Le site à jusqu'à présent reçu 207 016 visites depuis sa création. + 1124 en 1 an
- La page Facebook 1<sup>ère</sup> Compagnie de tir à l'arc Châteauroux suivie par plus de 350 personnes. Bien que peu alimentée.
- Le groupe FB compte 55 membres mais certains membres ne sont plus licenciés.
- Si vous souhaitez connaître les dates des concours, n'hésitez pas à aller visiter les sites du CD, du Comité mais aussi de la FFTA.
- En cours d'année, vous pourrez si tout va bien, participer à notre jeu de Noël, au tir de la Saint Sébastien ainsi qu'au passage de flèches OR/ARGENT/BRONZE et peut être quelques concours nocturnes et autres festivités.
  - Jeu d'Halloween : le 30 Octobre à l'heure où j'écris ces lignes, la situation sanitaire et les directives du Préfet ne me permettent pas d'assurer que le jeu aura bien lieu. Vous pourrez suivre l'évolution des événements sur le site et le groupe.
  - Jeu de Noël : le 18 décembre
  - Jeu de printemps : le 23 avril
  - Passages de flèches Or/ Argent/ Bronze les 7 et 9 juillet dates à confirmer.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une très bonne saison 2020/2021 pleine de réussite et de plaisirs! Et surtout sans virus, même si le ciel n'est pas encore tout à fait dégagé !

Sylvie Dubreuil, secrétaire

Rapport d'activité approuvé à l'unanimité.

• **Rapport financier, Virginie BRANSON.**

Voir annexes 1, et 2

L'assemblée approuve à l'unanimité.

Les 5554.98 € de reste sont attribués au fond associatif, la proposition est adoptée.

Association déclarée sous le n° W362000078 à la préfecture de l'Indre. Agrément ministériel n° 36-S-4 du 120373

Le Président propose de ne pas augmenter les tarifs l'année prochaine, proposition adoptée.

- **Rapport des vérificateurs aux comptes,**

Conformément au mandat qui nous a été confié par l'Assemblée Générale 2019 et aux statuts de notre association, nous Tristan CHAREIRE et Bernard PHILIPPE, avons procédé à la vérification des comptes arrêtés au 31/8/2020. La vérification a porté sur la période du 1/9/2019 au 31/8/2020.

Nous nous sommes assurés de la concordance des soldes de comptes de banque avec les relevés de celle-ci.

Nous avons procédé à la vérification des dépenses et des recettes enregistrées au cours de l'exercice par pointage aléatoire avec les documents justificatifs de base et obtenu tous les détails et explications nécessaires.

Nous remercions Virginie BRANSON pour la tâche accomplie avec sérieux et bienveillance.

Nous certifions qu'au vue des documents présentés et des explications, les comptes sont réguliers et sincères et qu'ils donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice et de la situation financière et patrimoniale de l'association.

En conséquence, nous demandons à l'AG de notre association de donner quitus à notre trésorière pour sa gestion financière 2019-2020.

NB :

Une remarque: nous remercions le Président d'avoir fait des recherches jusqu'en 2014 pour retrouver la trace de chèques émis mais non retirés qui faisaient qu'il existait toujours une différence importante entre les dépenses enregistrées et celles vraiment effectuées. Comme la plupart ont déjà plus de 3 ans, il pourrait être décidé de supprimer ces dépenses virtuelles pour éviter d'avoir à chercher d'où vient l'erreur ou le décalage.

Un conseil : pour plus de facilité d'écriture et de lecture, nous proposons de numéroter chaque pièce enregistrée, par ordre d'arrivée (du 1.... X) et de reporter ce numéro dans le cahier journal où sont récapitulés tous les mouvements d'argent concernant la pièce enregistrée.

- **Élections**

Il y a 5 postes à pourvoir, les sortants sont Patrick Viel, Johnn Savary, Karl Hrycan et Marine Girard plus Nathanaëlle Camus qui est démissionnaire.

Seul 3 candidats se sont fait connaître : Patrick Viel, Karl Hrycan, et Marine Girard. Ces derniers sont donc élus !

Après avoir réuni les membres élus, la composition du bureau est la suivante:

Patrick VIEL reste président

Sylvie DUBREUIL reste secrétaire

Virginie BRANSON reste trésorière

Bruno RICHARD reste censeur

Xavier MASSET reste à la Commission Matériel

Stéphane DUBREUIL garde la commission sportive

Marine GIRARD est responsable de l'école de tir, et garde la commission animation

Valentin RICHARD garde la commission jeune

Karl HRYCAN se chargera de l'intendance

Mickaël CHOUBRAC membre

Le bureau est présenté à l'assemblée et approuvé.

- **Questions diverses**

Valentin nous informe de l'existence de l'application Team Plus, qui pourrait être utile lors des événements pour savoir qui est dispo chez les bénévoles.

Bruno signale que lors des arrivées au gymnase certaines personnes ne dises pas bonjour, il serait bon que ces adultes puissent montrer l'exemple en présence de plus jeunes.

Fin de la séance 16h13.

Sylvie Dubreuil,  
Secrétaire